



Comunicado de la semFYC

La **Junta Permanente de la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria**, debido a la **situación epidemiológica** nacional e internacional y siguiendo **las recomendaciones emitidas por parte del Ministerio de Sanidad y varios Colegios Oficiales de Médicos**, así como ante la revocación de los permisos por parte de las consejerías en numerosas **Comunidades Autónomas**, ha tomado la decisión de:

Posponer **las actividades inmediatas previstas en el calendario de actividades de la semFYC**. Este aplazamiento atañe a las **Jornadas de Prevención y Promoción de la Salud**, las **Jornadas de Ecografía** y las **Jornadas de Atención a la Cronicidad**. La **semFYC comunicará las futuras fechas en la mayor brevedad posible**.

La **Junta Permanente de la semFYC** sigue la **evolución de las recomendaciones** y la **situación epidemiológica general** para tomar las decisiones más adecuadas respecto a la organización de los futuros eventos previstos.

Os mantendremos informados/as.

Atentamente,

La Junta Permanente de la semFYC